

El Eco de Cartagena

Diario semanal de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Virgen Inmaculada

¡RUEGA POR ESPAÑA!

Madre Inmaculada, benignísima y poderosísima Patrona de España en el misterio de tu purísima Concepción, el cual defendieron nuestros reyes, ilustraron nuestros sabios, proclamaron con entusiasmo todos los españoles; María purísima, por quien floreció España y en quien después de Dios poseemos toda nuestra esperanza, ruega por nosotros.

Somos el pueblo de María. Cada uno de nuestros monarcas pidió y obtuvo para esta tierra la declaración de que se tuviese por especial Patrona suya la Virgen Inmaculada. No saludaban aún a la Purísima el día 8 de Diciembre los cañones de nuestras fortalezas y de nuestra armada, cuando para el pueblo español era ya cosa rancia y por nadie controvertida la creencia en el misterio de la Virgen sin mancilla. Es que en la imagen de María sustentada sobre el disco de la luna, veía nuestro pueblo el emblema de la patria triunfante tras ocho siglos de luchas de la secta del Corán, cuyo odioso signo miraba a los pies de María.

La egregia soberana que tan ingratamente fué olvidada no guarda rencor a su pueblo, y sólo desea que éste vuelva a ella sus ojos atribulados, para correr en su socorro y acogerlo bajo su manto. Poderosa como antes, Madre amantísima siempre, ni carece de medios para remediar nuestras desdichas, ni de amor para perdonar nuestra iniquidad.

Ella no ha olvidado que esta hidalga tierra es la misma que la erigió palacios a las orillas del Ebro y la aclamó en Lepanto. Ella no ha olvidado y no olvida que su imagen venerada va unida a los pliegues de nuestra bandera, y que todo español, aún el más desnaturalizado, la ha llamado, allí en los días de desgracia, mil veces Madre. Ella no ha olvidado y no olvida que España, antes que nadie en el mundo la proclamó su Reina, que nuestros padres sellaron sus mortadas con su nombre venerando y que hasta nuestro rico idioma consideró como saludo el aclamarla, llamándola «Ave María Purísima», confesando una y mil veces su excelsa prerrogativa de ser «Sin pecado concebida».

¡España por María Inmaculada! exclamó la nación de Pelayo hace más de un siglo, colocándose bajo su protección. ¡España por María Inmaculada! exclamamos también nosotros, cifrando toda nuestra esperanza en su poderosa égida. Tenemos una Madre que restaurará nuestras glorias y continuará nuestra historia. Vivimos en las tinieblas; pero ya se vislumbra en Oriente la luz de la mañana que inundará de rayos de esperanza y de dicha a nuestra amada España.

¡No veis a las Congregaciones Marianas que en un brillante resurgir se prestan a pelear por la santa causa de la Religión y de la Patria?

¡María, Reina de las Españas!, no olvides en el cielo a este noble nación que te aclama y se prosterna humilde ante tu altar; y cuando su bandera ondee para saludar tu nombre, y sus cañones atruenen el espacio aclamando tu Concepción. Inmaculada, ruega por ella ante el Trono de tu Hijo y pon fin a sus desgracias haciéndola digna de su historia y de llamarse su Soberana.

UN SOLDADO DE LA INMACULADA

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

De Mazarrón han venido los Sres. de Albacete para pasar una temporada con sus hermanos los señores de Zamora.

—De Madrid ha regresado el concejal de este Ayuntamiento don Dionisio Oliver con su distinguida esposa doña Concepción Roig.

NOTAS VARIAS

En la parroquia del Sagrado Corazón ha recibido las regeneradoras aguas del bautismo el precioso niño que hace días dió a luz la señora doña Josefa Zapata, esposa del agente de Vigilancia don José González.

El neófito fué apadrinado por don Justo García y su distinguida esposa

Onomásticos

Mañana celebran su fiesta onomástica, entre otras, las Excmas. Sras. de Márquez de Prado y Condesa de Casa Valiente; señoras de García Verdoy, Gómez, Mir, Oliver, Barrios, Muñoz Delgado, Cardona, Giménez, Buret, Dicenta, y viudas de Guitián, Montelegro y Catá.

Señoritas de Guitart, García Verdoy, del Real, Catá, Murcia, Zapata, Vera y Navas.

ENFERMOS

Se encuentra enferma la bella señorita María del Carmen López, hija del catedrático de este Instituto don Eusebio.

—Está restablecida de su enfermedad doña Soledad Barado viuda de Bowron, madre política de don Manuel Carmona.

—Se halla enferma la bella señorita Paquita Domínguez, sobrina del director de Sanidad Marítima don Alejandro Domínguez.

LETRAS DE LUTO

En Santo Domingo se ha celebrado esta mañana Misa de requiem por el eterno descanso del alma de doña Dolores Gómez viuda de Cano, costeadora por la Asociación de Damas de la Cruz Roja.

En honor de la Patrona

Para celebrar la festividad de la Patrona de la Infantería, el regimiento «Cartagena» ha organizado un selecto programa de festejos para los días 7, 8 y 9.

Hoy se han celebrado en el cuartel los siguientes actos:

A las 7:30 diana por la banda y música; a las 10 concurso técnico-literario; a las 13:30 cohetes, sinfonia carreras de obstáculos y juegos difíciles; globos, charlots, «tombola nunca vista»; «gran tropa bufo-acrobática», «enorme quinteto de 6 o más»; monólogos; compañía de cantos y balles regionales; traca, canción del soldado e Himno del Regimiento.

Mañana a las 11, misa en Santo Domingo. A las 12 comida extraordinaria amenizada por la banda del regimiento.

El día 9 a las 11, funeral en Santo Domingo por los difuntos del arma.

Ayer dieron principio los festejos en el barrio de la Concepción que, el que el vecindario ha organizado en honor de la Patrona del barrio.

Esta noche se quemará un gran castillo de fuegos artificiales y mañana, a mas de otros festejos, se verificará una solemne procesión con la imagen de la Inmaculada a la que dará escolta un piquete de Infantería de Marina.

Todas las fiestas están amenizadas por una banda de música.

A María Inmaculada

Doce estrellas coronan tu cabeza; Tu planta por la luna está calzada; La serpiente a tus pies yace humilla-

Y los cielos admiran tu grandeza Ante ti se eclipsó tanta belleza De la flor, de la estrella y alborada Que al verte tan hermosa... Inmaculada

Te aclamaron por Reina de pureza. Te cantan los parleros ruseñores. Los astros hoy te brindan su hermosura. Y los prados te ofrecen bellas flores. Mas yo, Madre, mirando tu figura... Te ofrezco hoy el inmán de mis amores Y te aclamo entre todas, la más pura,

ANTONIO FERNANDEZ CANTERO.

Los Californios van a Murcia

El éxito conseguido con el último espectáculo que nos ofreció la Compañía Californiana recientemente, de una parte, y de otra, la férrea voluntad de los Sres. Ros, Ocaña, Soro y Malo de Molina, son las causas que explican nuestro titular.

Los citados Señores, únicos que han podido realizar este viaje, anhelando el antiguo de los artistas californios, pusieron al habla con las autoridades murcianas y desde la primera reunión celebrada, se acordó en definitiva y con el mayor entusiasmo, el festival que nos ocupa y que Dios mediante habrá de efectuarse el próximo día 9 en el lindo Teatro Romea de la Capital.

Los nombres de los cuatro señores citados, primeras figuras californias y únicas para organizar lo que otros no pudieron pasar de proyectarlo, unidos a los del Excmo. Sr. Gobernador de la Provincia, Alcalde de la Capital, General Valcárcel, y prestigiosos elementos mu significados en Murcia, manifiestan plenamente una seguridad de éxito, del que no hemos dudado ni un solo momento.

Los Californios en Murcia presentarán «La tempranca» y «El Húsar de la Guardia» y a tan completa y notable Agrupación artística le deseamos un éxito franco y rotundo, al que la consideramos acreedora por sus valimientos y entusiasmo.

Y como nota importante diremos a los cartageneros que deseen adquirir localidades para este espectáculo, que pueden hacer sus encargos en la Cofradía Californiana, aconsejándose a la par que no demoren sus demandas si es que se proponen presenciar el festival que a beneficio del Aguinaldo del Soldado Murciano y Real Cofradía del Prendimiento se ha de celebrar el miércoles próximo en el Teatro Romea murciano.

Juan de la ALJORRA.

Solemnes cultos

Extraordinaria solemnidad revisten los hermosos cultos que tienen lugar en la parroquia del Sagrado Corazón con motivo del novenario a la Inmaculada dedicado por los Hijos e Hijas de María.

Un joven sacerdote y ya muy elocuente orador sagrado, D. Francisco J. Leandro Sánchez Ocaña, cautiva y admira todos los días con su magistral predicación a la numerosísima concurrencia que acude a estos brillantes cultos.

Mañana terminarán en la forma que anunciamos, y promete ser de gratisimo recuerdo la función final con la procesión de Minerva.

T. S. H.

Actualmente hay en los Estados Unidos 563 puntos de emisión radiofónica.

De ellos, 455 trabajan con una potencia igual o inferior a 500 vatios.

Radio-Cartagena

Muy del agrado de los abonados a la Radio-Cartagena, fué el concierto y sesión infantil, que anoche transmitió esta estación. Gran triunfo obtuvo la señorita Juana Gabarrón en la Canción Levantina, letra del «Españoleto» y música de la señora Palmer de Madrid una que ésta le acompañó.

Fué reprisado dicho canto, así como «Timitos cartageneros» letra y música del Dr. Nemesio de Heredia, que estrenados por la distinguida señora doña Margarita Serna de Bernal que posee una voz bien finbrada, sonora y muy bonita, alcanzaron considerable éxito por su originalidad y gracia así como por la magistral manera de expresarlos de la referida cantante que además actuó con otras dos obritas «La Contrabandista» en la que estuvo insuperable y «Timitos sevillanos» que no se lo mejoraría la propia Cordobesita. Muy bien el cuarteto de la estación y distraida y amena la intervención del Dr. Nemesio de Heredia (Españoleto) con varios números originales de su repertorio humorístico.

En el concurso infantil de cuentos además de los tres premios de don Domingo Madrona, concede otros tres don Enrique de Orbe. El Jurado ha estado constituido por los señores Pelayo (don Miguel), Martínez Moreno y Climent.

El próximo jueves se radiarán los dos primeros premios y en sucesivas sesiones infantiles, los cuatro restantes.

Programa para mañana martes día 8 a las ocho de la noche.

Cotizaciones y noticias.

Concierto vocal por la señorita Caridad Arnau, acompañada al piano por don Angel Rogel.

Por la orquesta Radio-Cartagena: «Tosca», «La Bohème», «La Sombra del Pilar», «Sangre moza» y bailables.

En los intermedios se radiarán varias composiciones.

Programa para el miércoles día 9 a las ocho de la noche.

Cotizaciones y noticias.

Poesías y aпроpositos murcianos, por el poeta cartagenero «Chis» de Arlés.

Por la Radio Cartagena: «Africa», «Favorita», «El Barberillo de Lavapies», «El collar de Alrodita» y bailables.

El receptor de galena REVO tipo bebé es lo mejor que existe.

Sensibilidad, alcance, pureza.

No requiere antena especial, puede funcionar con un hilo de pocos metros

PRECIO: 10 PT. S.

Salvador Más.—Madrid.—Fernández de los Rios 34, y principales establecimientos.

Por exceso de original dejamos para el miércoles la publicación de nuestra «Página Deportiva» de los lunes.

Destroyer inglés

Esta mañana ha fondeado en nuestro puerto el destroyer inglés, «Whitehall».

Al poco de fondear, el comandante ha cumplimentado al Cónsul y autoridades militares y civiles.

La tripulación ha saltado esta tarde a tierra, paseando por la población.

El incendio en Teléfono Urbano

Como consecuencia del incendio declarado en la madrugada del domingo, se quemó el cuadro quedando, in-comunicados con varios sectores de la población y extramuros y La Unión

Mañana probablemente quedará establecida la normalidad, para lo que se trabaja activamente.

El siniestro afortunadamente no tomó grandes proporciones por la actividad con que llegaron los bomberos.

También concurren el Jefe de Alcalde señor Mediavilla, Jefe de la Cruz Roja y de la guardia municipal nocturna y diurna.

Información de Marina

Se dispone en baja en la Maestranza de la Armada, el día 30 del actual, por cumplir la edad reglamentaria para el retiro, el Operario de tercera clase Francisco Larío Acosta.

—Se concede derecho al percibo del primer quinquenio, desde la revista del mes de octubre último, al Comandante Médico don Pablo Arnalillo Pérez Plaza.

—Desembarca del «Cánovas del Castillo» el segundo practicante don Angel Montenegro Caparrós que pasa a este Departamento.

—Se concede derecho al percibo del primer quinquenio, desde la revista del mes de septiembre último, al segundo Torpedista-electricista don Pedro Acosta Rivera.

Un almuerzo y una comida

En el acreditadísimo restaurant «La Palma Valenciana» se verificó ayer una un almuerzo con que obsequiados por sus compañeros los sargentos y sargentos repatriados de Africa.

A las tres de la tarde se reunieron en fraternal comida los suboficiales y sargentos de Artillería para festejar la festividad de su patrona Santa Bárbara.

En ambos banquetes el menú fué excelente, por lo que una vez más se manifestó don Baltasar Gil lo bien servido de su casa.

Mañana, por la festividad del día, no se publicará este periódico

Banco Hispano-Americano CARTAGENA

Caja de Ahorros Libretas con imposiciones al 3 % anual